

La Semana de la Vela decretó a sus más destacados navegantes



*Ana Sofía Bermúdez Cifuentes, navegante del Valle, liderando el podio del sunfish femenino.
/Foto del Club de Pesca.*

Entre el 27 y 30 de marzo, la bahía de Cartagena atestiguó las acciones y emociones de la Semana de la Vela, evento que no solo sirvió para el aprendizaje de los navegantes, sino que también midió sus habilidades en las clases de optimist, sunfish e ilca.

Las delegaciones de Perú, con cinco presencias en el podio; Cundinamarca, con tres, y Valle de Cauca, también con tres, fueron las más destacada del certamen multiclases.

Por un lado, en las competencias de sunfish, Ana Sofía Bermúdez Cifuentes, del Valle, fue quien se quedó con el primer lugar de la rama femenina, registrando un puntaje total neto de 9.0 en siete regates y con la posibilidad de un descarte. La peruana Fernanda Higuera, con total neto de 11.0, y la de la Liga de Vela de Santander, Leidy Ariza, con 17.0, completaron el podio.

A su vez, las acciones del sunfish masculino fueron lideradas por Juan Sebastián Martínez y Juan Carlos Martínez, hijo y padre, quienes hicieron el 1-2 para el equipo de Bolívar; Sebastián logró un total neto de 6.0, mientras que Juan Carlos concluyó con 14.0. Juan Hincapié, del Valle, cerró el podio con un puntaje de 21.0.

Por su parte, en la clase ilca, las competencias de los ilca 6 fueron lideradas por la peruana Daniela Grahammer, quien terminó un total neto de 9.0, seguida por la representante de Cundinamarca, Francisca Fonseca, con 13.0, y por la de la Liga de Antioquia, María Camila Crespo, con 14.0 puntos.

Entre tanto, el certamen de ilca 7 tuvo en Valle y Bogotá a sus navegantes mejor posicionados; Luis Antonio Plata, en el segundo lugar, y Juan Diego Chaves, en el tercero, resaltaron con puntuaciones de 12.0 y 19.0, respectivamente.

Por último, pasando a los más pequeños, Tomás de la Vega, de Cundinamarca, fue el punto más alto de las competencias de ilca 4.7, registrando un puntaje de 11.0 en ocho salidas al agua, mientras que el también representante de la Liga de Cundinamarca, Joaquín Latorre, fue el segundo mejor navegante entre los optimist, concluyendo su participación con 18.0 puntos en sus registros; ambos podios, tanto el de ilca 4.7 como el de optimist, fueron dominados por la delegación peruana.

Así las cosas, la Semana de la Vela concluyó con éxito su calendario del 2024, reuniendo a un importante número de navegantes nacionales, e internacionales, en la capital del departamento del Bolívar.

Es importante señalar que este fue un evento organizado por el Club de Pesca, Club Naval, Escuela Naval de Cadetes Almirante Padilla, Liga de Vela de Bolívar y la Liga Militar de Vela, con el aval de la Federación Colombiana de Vela.

